

# *Le président étasunien, Barack Obama arrive à Cuba en visite officielle de 3 jours*

---



La Havane, 20 mars (dpa-RHC) - Le président étasunien Barack Obama est arrivé ce dimanche à 16 h 25 en visite officielle de 3 jours à La Havane. Il a été reçu à l'aéroport international José Martí de La Havane par le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez. Obama était accompagné de sa femme Michelle, de ses filles et de sa belle mère, qui se sont vues offrir des bouquets de fleurs des mains du chef de la diplomatie cubaine.

Des sénateurs, des représentants démocrates et républicains et des hommes d'affaires étasuniens accompagnent Obama dans cette visite historique, la première d'un président étasunien à Cuba en 88 ans.

Nancy Pelosi, leader de la minorité démocrate à la Chambre des Représentants, le congressiste hispano Xavier Becerra et le sénateur républicain Jeff Flake sont venus à bord de l'avion présidentiel.

Un groupe nourri de chefs d'entreprises et hommes d'affaires ont voyagé à bord d'un autre avion, dont les PDG de Xerox, Airbnb, Starfish Media et des chaînes hôtelières Starwood y Marriott, entre autres

Obama assistera demain à un forum d'hommes d'affaires étasuniens et cubains.

James Williams, président d'Engage Cuba, un groupe qui œuvre pour la levée du blocus a fait des vœux pour que les congressistes qui accompagnent Obama rentrent à Washington avec un message très fort pour leurs collègues: l'heure a sonné de lever le blocus.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/87870-le-president-etasunien-barack-obama-arrive-a-cuba-en-visite-officielle-de-3-jours>



**Radio Habana Cuba**